

EN ITAGÜÍ CELEBRAMOS EL DÍA INTERNACIONAL DE LA EDUCACIÓN

Hoy, en el Día Internacional de la Educación declarado por la Asamblea General de las Naciones Unidas -ONU-, conmemoramos el papel de la educación como eje vital para el desarrollo de la sociedad.

La humanidad no se puede concebir sin ella, ni existiría una sociedad libre y progresista sin un sistema educativo efectivo, inclusivo y universal como derecho esencial de las personas. Renovamos entonces nuestro agradecimiento muy especial a todos nuestros directivos y docentes, porque desde la ESCUELA y desde el MAESTRO ustedes edifican una educación pertinente, una educación gestora de OPORTUNIDADES comprometida con los niños, los jóvenes y con el futuro de Colombia.